
2015年度计算机学院工会工作总结 

2015 年，在学院党委的领导下，在学院行政领导的支持

下，学院工会认真完成了学校工会布置的各项工作和任务。

我们组织教职工开展了多项活动，以下做一简要汇报。 

 2015 年 1 月底，新春佳节将至，计算机学院党、政、

工领导，集体慰问了学院 80 岁以上高龄离退休教职工 17 名，

为离退休老师送去新春祝福。院领导们向老教师们介绍了计

算机学院近期的发展情况以及过去一年学院取得的成绩，感

谢他们为学院发展打下的良好基础和对学院工作的关心和

支持。同时，院领导们仔细询问了老教师们的身体情况和生

活情况，认真听取了他们对学院工作的意见和建议。老教师

们回忆当年艰苦创业的情景，感慨国家和学校的快速发展，

对个人生活很满意，感谢学院的关心和组织的关怀。   

离退休老教师是学院建设与发展的奠基人，为学院做出

过巨大贡献。2016 年，学院将一如既往地关心离退休教职工

的身体和生活情况，不断加强计算机人的文化传承，使每个

计算机人都能感受到来自学院的温暖与力量！ 

 2015 年 1 月 21 日、22 日下午，教职工乒乓球比赛在

学校体育馆火热展开。计算机学院工会组织院乒乓球协会成

员成立代表队参加比赛，以小组第二名的成绩获得 8 强比赛

资格。在后面的竞争中由于技术差距悬殊，未能取得好成绩。



学院的工会干部在总结工作中认为：平日需要呼吁学院更多

的爱好乒乓球运动的青年教职工，踊跃参加学院乒乓球协会

的活动，在练习中，高水平队员可以辅助指导，有利于快速

提高技术水平，工会的重要任务，就是动员教职工会员，在

百忙之中坚持锻炼身体，增强体魄，陶冶身心，以更好的精

神面貌投入到工作和生活中去！在新的一年里，工会将加强

这方面的工作。 

 2015 年 4 月 25 日，北京理工大学体育文化节开幕式

暨第 53 届运动会，在良乡校区隆重举行。这本次运动会是

自 2007 年良乡校区招生以来，首届师生在良乡校区同场竞

技的盛会。计算机学院工会积极配合学校工会的工作，提前

组织教职工参加 24 式太极拳的练习，配合在运动会上的表

演项目。组织教职工参加了多个项目，并取得了多项名次。

学院的工会干部在总结工作中认为：今后，师生同场竞技良

乡校区运动将列入工会的新常态工作，为了配合校工会办好

运动会，摆在我们基层工会组织的任务是：如何动员教职工

到良乡参加运动会的问题。为此，院工会将在 2016 年利用

各种机会，向教职工同志们作动员工作。 

 10 月 24 日和 31 日，学校工会在体育馆举行了一年一

度的教工羽毛球团体赛和单项赛，我院工会积极组织教工参

加。自 2010 年至 2014 年以来，计算机学院代表队连续五届

获得了“教工羽毛球团体赛”的团体赛冠军，成绩的取得是



与学院的羽毛球协会平日里做了大量的工作分不开的。但是

2015 年的比赛由于多种原因使得计算机代表队团体赛失利

了，在单项比赛上取得了较好成绩。 

赛后，我们总结经验和教训，帮助分析失利的原因，队

员们达成共识：计算机学院代表队亟需要年青有实力的队员

加入进来，充实团队的力量，而对于已加入的年青队员来说，

平时在课余时间要多加锻炼，培养实战技术和经验，要在大

赛中能担当重任。 

学院的工会干部在总结工作中认为：要广泛开展工作，

调动学院羽毛球爱好者的积极性，在今后给予协会更大的支

持和帮助。 

 为响应校工会开展了秋季登山活动的号召，计算机学

院工会组织会员 2015 年 10 月 31 日来到北宫国家森林公园。

学院党委蔺伟书记和赵满副书记参加了此次活动。学院的工

会干部在总结工作中认为：学校工会每年组织秋游登山活

动，不仅使会员们锻炼了身体，放松了平日紧张工作的心情；

还加强了大家的沟通交流，增进了彼此的了解和友谊；更重

要是，提高了团队的活力，增强了各学院的凝聚力。另外，

校工会对大众登上活动给予学院经费上的支持的做法很好，

对基层工会开展工作有很大的帮助，希望今后在景点和线路

上给予指导，以便于基层工会参考。 

 2015 年 12 月 16 日，我校在北京国家大剧院举办了“艺



术科学青春——新年音乐会”， 我院工会组织部分没有教

学任务的教师会员参加了这场新年音乐会，在音乐厅里教师

和学生欢聚一堂，欣赏了由学校学生合唱团、交响乐团合作

演出的精彩节目，使教师们近距离体验到艺术的无穷魅力，

看到了平日在教室里安静上课的学生，具有热情奔放的另外

一面，从中体会到，我校在培养复合型人才上所取得的可喜

成绩。 

 12 月底，我院工会照例为学院的教职工办理公园年票

活动，该项工作我们工会已坚持了 7 年。2009 年底，计算机

学院作为北京理工大学的基层工会第一个联系了公园相关

部门，并将办卡程序传递给其他基层工会。100 元的年票，

我们采取工会和个人各出一半费用的办法办理，使得每年工

会会费的使用尽量照顾到学院教职工整体覆盖面，深受教师

们的欢迎。 

2016 年，计算机学院工会将再接再厉，用模范职工之家

的标准要求自身建设，积极开展工作，努力创办模范职工之

家。 
 


